

Nachruf

Tiefbewegt müssen wir bekannt geben, dass unsere Sportfreundin Regine Bieback im Alter von nur 71 Jahren am 21.05.2016 verstorben ist.

Sie kam schon 1999 als Mitglied zu uns, erlernte 2007, im Alter von 62 Jahren, noch das Ein mal Eins des Billardsportes und hatte viel Spaß daran. Regine arrangierte sich in ihrer Mannschaft und fungierte jahrelang als Mannschaftsleiterin.

Wir haben eine aufrichtige, kämpferische, ehrliche und fröhliche Sportfreundin verloren. Stets wird Regine Bieback in Gedanken bei uns sein. Wir werden Ihr ein ehrendes Andenken bewahren und verabschieden sie mit einem stillen

„Gut Holz“

